

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 avril 2018 20:30

On le sait l'ASPTT Nancy-Tomblaine, équipe féminine de basket fait une brillante saison, elle est d'ores et déjà qualifiée pour jouer les play-off, ascenseur pour l'accession en Nationale 2. Elle affrontait cet après-midi l'équipe de Ronchin (Lille) actuelle quatrième au classement et par conséquent une équipe de très bon niveau.



Les tomblainoises jouaient aujourd'hui sans leur pivot Caroline Mendes et leur meneuse Dorin Bar.

Même si l'absence de pivot se faisait sentir en première mi-temps, en particulier par une infériorité au rebond, l'ASPTT déroulait tranquillement, mais sérieusement son jeu pour atteindre la pause avec une confortable avance (27-11). Le score démontrait certes une certaine maladresse des deux équipes, mais aussi deux défenses accrocheuses.

De retour sur le terrain, on assistait à un tout autre match, les tomblaino-nancéiennes semblaient avoir perdu soudainement tous leurs fondamentaux et en particulier leur collectif et

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 avril 2018 20:30

leur cohésion défensive... On crut d'abord à un petit "coup de mou" (dans les 6 premières minutes de la deuxième mi-temps, Ronchin passa un 12-2 à Tomblaine !) Mais Ronchin recollait au score (36-29 à la fin du troisième quart-temps). Il faut dire qu'il était quasiment impossible pour le coach de Tomblaine d'annoncer des systèmes ou de recadrer son équipe, tant les supporters de Ronchin étaient exaltés...et bruyants ! Ronchin y croyait et se battait jusqu'à la dernière seconde en marquant un panier à 3 points au Buzzer et pour finalement perdre par le plus petit des scores 47-46...

On espère retrouver l'ASPTT Nancy-Tomblaine au grand complet à l'approche des play-off, mais dans tous les cas et même en difficulté, cette équipe reste enthousiaste et enthousiasmante.

Côté tribune : Momo avait sa trompette (on devrait peut-être lui rendre son tambour ?), c'est la première fois que je vois une supportrice, Denise Gundelwein, se blesser à la main à force d'applaudir (hématome !) et puis heureusement que Hinde Magada ne jouait pas (elle s'est trompée d'heure, elle est arrivée à la mi-temps)... On le voit le kop de supporters tomblainois reste redoutable !